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次々と閉鎖・縮小の計画次々と閉鎖・縮小の計画次々と閉鎖・縮小の計画
青梅市は政府の言いなりに、４０年間で３０％も
の公共施設を削減しようとしています。
　福祉センターや健康センター、高齢者セン
ター、子育て支援センター、市民センターなどが
すでにその対象にされていますが、これらの施設
は、健康づくり、子育て、地域や文化の振興、防災
など市民の生活を様々な面から支えています。
　これらの施設を乱暴に削減すれば、市民のくら
しと市の将来に大きな傷を残すことになります。

青梅市がこの計画の「モデル」としているのが、旧
市民会館跡地の新施設（文化交流センター）と「ケ
ミコン跡地」につくる新市民ホールです。
　この２施設は、周辺の施設を「集約」「移転」する
としており、新施設が完成すると、周辺の現施設
は閉鎖される計画です。結局、施設全体では大幅
縮小され、たとえば使い勝手がよく市民の様々な
活動の場になっている集会室や会議室、和室など
は元の面積の約７割に減らされてしまいます。

新市民ホールは、800～1000席規模としながら
旧市民会館のような「ひな段式」ではなく「平土間
式」の計画で、多くの市民から「使いようがない」
と批判の声があがっています。
　他にも「遠くなったら行けない」など多数の声
があります。市は施設の存続や新施設の計画に市
民の声を反映させるべきではないでしょうか。
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市民の声を聞かない

公共施設大幅削減

市が削減の対象としている「公共施設」は約半分が学校
です。また、市庁舎や水道の施設などは実際には削減で
きないため、真っ先に「狙い撃ち」されてしまうのが、福
祉施設や文化施設、市民センターです

※一部機能の他施設への統合や「検討中」を含む

福
祉
・
文
化
施
設
が
狙
い
撃
ち
！

狙
い
撃
ち
！

狙
い
撃
ち
！

市議会報告2018年11月15日発行

ご意見などは電話 042-551-3551（党地区委員会）　E-mail jcpnisiao@aurora.ocn.ne.jp



青梅市議団

その他 4.3%

変わらない 36.9%

苦しくなった 55.6%

良くなった 3.2％

どちらでもない 14.8%

反対 72.1%

賛成 13.1%

回答数計 751

回答数計 1793（複数回答可）
回答数計 946（複数回答可）

回答数計 749

その他

身近なところに交流・憩いの場
コミュニティバスなどの導入

認知症対策

医療費負担の軽減

在宅サービスの充実

特養ホームなどの入所促進

介護保険料・利用料の軽減

その他
中高生の居場所の確保

児童館の建設
学童クラブの施設充実

学童クラブの待機児解消

保育料の値下げ

保育園の待機児解消

わからない

35.6％

反対33.3％
賛成31.1%

安倍政権のもとで実質賃金や家計の消費が減少している状
況があらわれています。「年金生活で節約しても暮らしが大
変」「貯金を取り崩している」等の記述が多くありました。

「これ以上負担できない」との解答とともに、消費税が福祉
のために使われていないこと、弱者に厳しい不公平税制で
あることへの不信、不満の意見が多く記述されていました。

介護や医療負担の増加が家計に重くのしかかっている旨の
記述が多数ありました。またコミュニティバスなどの導入
の要望は前回調査よりも5.5%増加し、「足の確保」が市民生
活の重大な課題となっていることがあらわれています。

いじめ対策や防犯、共働き家庭への支援のため、子どもが安
心できる居場所づくりの要望が多くありました。青梅市の
発展のために子育て環境の充実を求める意見が多くありま
した。

「反対」と答えた方からは、身近な施設の削減は地域の
衰退につながることや、集約化をするのであれば交通
の充実が必要であるといった指摘が多くありました。
「賛成」との回答では「無駄な施設があるのなら」「一か

所に集まれば便利」との記述がありました。「計画の内容が具
体的にわからない」など「わからない」の解答も多く、市民の理
解が進んでいないことがあらわれました。
　新市民ホールの「平土間式」は反対が強く、他市と同様の「ひ
な段式」ホールの建設を望む声が多くありました。
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安倍政権が発足して５年が経ちます。暮らし
はどのように変わりましたか ?

来年10月、消費税を１０％に引き上げること
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高齢者福祉や介護について充実してほしいこと 子育て支援について充実してほしいこと

青梅市が今後
４０年間で公共
施設を３０％削
減するとしてい
ることについて

市民アンケートの結果をお知らせします

いじめ対策
保護者負担の軽減
少人数学級の拡大
学校給食費補助
障がい児教育の充実
学校トイレの改修
給付制奨学金制度の創設
中学生の修学旅行補助
就学援助金の拡充
学校図書室の充実
その他

15.6%
12.4%
11.6%
10.1%
9.8%
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8.6%
7.7%
7.4%
4.4%
3.6%

賛成
反対
わからない
その他

15.9%
41.8%
33.8%
8.5%

新奥多摩街道線、根
ヶ布長淵線等の幹線
道路整備について

賛成
反対
わからない
その他

25.4%
27.4%
41.7%
5.5%

青梅インター周辺の
農地を物流拠点とす
る計画について

税金・社会保険料が高い
原材料・経費が上がった
人手不足
売り上げが減った
仕事が減った
低単価
後継者がいない
資金繰り
営業の見通しが立たない
公契約条例がない
その他

23.4%
13.6%
12.0%
11.4%
10.4%
9.8%
5.8%
5.6%
4.3%
1.3%
2.4%

給料が安い
長時間労働
残業代が出ない
休日が少ない
正社員になれない
仕事が見つからない
就職差別がある
リストラの不安
社会保険に入れない
いじめやセクハラ
その他

25.9%
12.4%
9.1%
8.4%
7.6%
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5.4%
5.0%
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【市民のみなさんの雇用環境について】
仕事で不安や不満に感じていること

【教育環境について】
充実してほしいこと

【商店や中小企業・自営業・農業のみなさん】
営業のことで不安・不満に感じていること

ご協力ありがとうご協力ありがとう
ございましたございました
ご協力ありがとう
ございました

回答数計 702


